
塾×スマイルゼミの相乗効果で
成績アップを実現

スマイルゼミなら、
講師のレベルに関係なく
苦手を合理的に克服させられる

スマイルゼミを教材として活用し、そのメリットを実感している、という
クレオスタディ伊奈の皆さんにお話しを伺いました。

学習塾
Creo Study伊奈

クレオスタディ伊奈は、「思考力」や「判断力」、
「表現力」を養いながら、子どもたちの「自ら学
ぶ姿勢」を育む学習塾。問題の解き方を教え
るのではなく、教師が一緒に考えながら「自ら
の気づき」を促すサポートを行っています。

Ｑ.スマイルゼミを選んだきっかけは？
塾開業にあたっては、映像学習など、あらゆる教材を

検討しました。その結果、タブレットで学ぶ教材は、本塾
の理念にもある「子どもが自ら学ぶ」姿勢を育むのに適
しているな、と。中でも、スマイルゼミは他社のタブレッ
ト教材と比較してみても、教材としての質が格段に高い
と感じましたね。それに、毎日コツコツ続けやすい仕組
みが素晴らしく、本塾の理念と合っていると感じたこと
が決め手となり、導入に至りました。

Ｑ．スマイルゼミ導入によるメリットは？
塾でスマイルゼミを使用する利点は、大きく分けて3

つあると考えています。まずは、生徒が“今”学習するべ
き課題が自動で抽出・可視化されること。これにより、塾
講師のレベルを問わず、生徒一人ひとりが最適な学習を
行えるようになるんです。しかも、宿題を考える手間も
省けるため、その分、より手厚い指導が行えるようにな
るのも嬉しいポイントですね。次に、学年を超えて同時
に授業を行えること。少人数の講師でも対応できるため、
人材不足を補う意味でも大きなメリットがあると思いま
す。そして“ごまかしが利かない”ということ。学習時間
がすべてタブレットに記録されるので、「宿題はやった

けど家に忘れてきた」などのごまかしも、一切通用しな
いのです。生徒は宿題に取り組まざるを得ない状況に置
かれるため、学習習慣が身につく、という点においても
スマイルゼミの効果を実感していますね。

Ｑ．塾でスマイルゼミをどう使っていますか？
本塾では、例えば暗記など、自分で取り組めることは

各自で進め、記述問題などは講師がマンツーマンで解き
方をレクチャーしたり、中学3年生は、前半のインプット
タイムにスマイルゼミを活用し、後半のアウトプットタ
イムはスクール形式で入試対策を行ったりしています。
もちろん、宿題にも存分に活用させてもらっています！

Ｑ．スマイルゼミの導入効果、 
　  実感していますか？

本塾はスタートしたばかりなので、合格実績こそまだ
ありませんが、現時点でかなりの手応えを感じています。
1学年307人中10番を獲得した生徒や、170番台から
100番台になった生徒など、この短期間で多くの生徒が
成績アップしているんです。そうなると、生徒も自信が
ついて…。良いサイクルが生まれてきています。これか
らも「塾×スマイルゼミ」のスタイルを貫いて、最上位校
合格者をバンバン生み出していきたいですね！

General Manager
中村 謙一さん
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学習意欲の向上と学習習慣の定着。
紙教材との違いを随所で実感

わからないよりわかる方が良い。
しかも、どうせやるなら9教科！

生徒さま：松
まつ

本
もと

 望
のぞみ

さん〈中学3年生〉
お母さま：松本 幸恵さん

生徒さま：本
ほん

田
だ

 柊
しゅう

哉
や

さん〈中学1年生〉
お母さま：本田 愛子さん

手軽に取り組めるから、 
面倒くさがりな私でも毎日勉強できます！

クレオスタディは、先生が優しくて入塾を決めました。
体験でスマイルゼミに初めて触れたときはその書き心地
に衝撃を受けたのですが、スマイルゼミはスイッチを入
れるだけで学習できるので、家でも気軽に勉強するよう
になりました。図や動画で解説してくれるから、文字だ
けの説明より断然理解もしやすいですし、理解できなかっ
た問題は塾の先生がじっくり教えてくれるので、わから
ないままにしておくことがなくなりましたね。そのお陰で、
前回の期末テストでは苦手だった社会が93点（学年307
名中10位！）を取れて、すごく嬉しかったです！ 前の塾
では成績が上がらなかったのに…。もちろん、次は100
点満点を目指します！

生徒さま

家より塾の方が集中できる！ 
毎日コツコツ取り組み勉強好きに

クレオスタディに入ってまだ5か月ですが、前より勉
強が好きになりました。理科や社会は、スマイルゼミの
お陰で得意です！暗記や記述力アップに活用しています。
塾では、ちょっと難しい問題も先生が小ネタ付きで教え
てくれるから、ますます頭に入りやすくなって助かって
いますね。それに、スマイルゼミで復習をするようになっ
てから、学校の授業がわかるようになって楽しいです。
部活のない日は、自由に使える塾の自習室で勉強。やっ
ぱり家より塾の方が集中できるし、わからないところを
スグに先生に聞けるので勉強しやすいんです。今後の目
標は、部活と勉強を両立させながら、学年トップクラス
入りを果たすこと。頑張ります！

生徒さま

9教科すべてで成績アップを実感。 
塾で管理してくれるからちゃんと続く

タブレット学習は、以前から気になっていました。家
庭学習らしい家庭学習をしていない時期があったので、

「せめてタブレット学習でも良いからやらないかな」くら
いの軽い興味でしたけれど…。でも、いざ始めてみると
娘も楽しんで学習するようになりましたし、学習した内
容が親に届いたりして「悪くないな」と（笑）。それに、自
宅学習だと、ちゃんと続けられるかどうかが不安ですが、
塾で先生が上手に関わってくださるお陰で結果も出て、
成功体験も積み重ねられてありがたいですね。また、ス
マイルゼミは実技4教科もカバーしているので、9教科ま
んべんなく成績アップして…。今ではもっと早くやらせ
ておけば良かったと思っています！

保護者さま

経済的に学習できるのが魅力。 
本人のやる気も以前とは見違えるほど！

塾を考え始めたときに他の塾にも見学に行ったのです
が、先生との関係が密なクレオスタディさんが良いな、と。
それに、スマイルゼミを使用するクレオスタディさんなら、
プラス料金なしで5教科できるのが経済的にもすごく助
かると思って。何しろ、本人が5教科しっかり理解したい
と思っているようだったので、親としては応援したいな、
と。スマイルゼミは、自分が学習した記録なども確認し
ながら、効率的に勉強できるのも良いですね。本人も楽
しみながら取り組んでいるようで、ついこちらから「あ
まり頑張りすぎないで」と言ってしまうほど。2年後に控
えた受験も、クレオスタディさんに任せておけば大丈夫
だと確信しています。

保護者さま
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